





Das war MüMa on Tour in Senden am 21. Juli 2024 – ein Bericht des veranstaltenden Teams vom Laufsport Senden

Von schwüler Hitze bis zu starkem Platzregen für alle etwas dabei

Über 30 Läuferinnen und Läufer machten sich am Sonntag auf die 20 bzw. 30 km lange Strecke in Senden. Schon früh wurde klar, dass es an diesem Tag wärmer sein würde, als es die Wetter-Apps vorausgesagt hatten. Mehr machte den Laufenden aber die hohe Luftfeuchtigkeit zu schaffen. Einige entschlossen sich daher, 20 statt 30 km zu laufen. Der bereits aus den früheren Jahren bekannte Rundkurs führte am Schloss und an den renaturierten Teilen der Stever einschließlich des für evangelische Taufen genutzten Einstiegs in den Fluss vorbei. Zwar kam die erste Versorgungsstation bei der Witterung für einige zu spät, aber im Ziel halfen die wieder von der LVM Falke GmbH gesponsorten Getränke, die Flüssigkeitsspeicher aufzufüllen. Diejenigen, die sich dafür entschieden hatten, die 30-km-Strecke in 6:30 min/km zu absolvieren, bekamen aber in den letzten 5 Minuten vor dem Ziel genug Wasser von oben, da ein starker Platzregen niederging. Trotzdem hieß es wieder von vielen Seiten: Bis zum nächsten Jahr!